

Profesores y apoderados: Ponen en duda suspensión de clases en comunas menos afectadas por lluvias

● Dos días de interrupción se suman a los perdidos por elecciones, violencia escolar y la rendición de la PAES.

D. GOTSCHLICH

Dos jornadas de clases menos tendrán este año los escolares de las regiones en que fueron suspendidas las actividades educativas este jueves y viernes.

Apoderados y profesores ponen en duda que se opte por decretar la inactividad en zonas menos afectadas, como comunas céntricas de la Región Metropolitana, sobre todo porque estas luego no se recuperan.

“Sin recuperación”, dice en la resolución del Ministerio de Educación (Mineduc) para suspender las clases en la capital.

Entre los días perdidos, los profesores enumeran que con las elecciones primarias algunos colegios tuvieron que cancelar clases, pues fueron recintos de votación, lo que se suma a tres días menos para los colegios que serán sede de la PAES de invierno la próxima semana, dos por las elecciones de alcalde y gobernadores, y otros dos por la segunda vuelta por gobernadores.

José Luis Velasco, presidente de la Asociación de Educadores (Aseduch), comenta que “pareciera que la suspensión de clases se ha vuelto un comodín. Aquí se deja ver la falta de compromiso con los aprendizajes”.

Comparte María Teresa Romero, presidenta de Escuelas Abiertas, quien opina que “la sistemática interrupción del proceso de aprendizaje no solo perjudica a los niños, sino a todo su entorno familiar”.